



LE GOUVERNEUR

AVIS AU PUBLIC

A la Une de son site d'informations www.ctmt.ca, le media en ligne, **Cent Tambours Milles Trompettes** », a publié, ce jeudi 11 juillet 2024, une série de correspondances adressées à la Banque Centrale du Congo faisant état du transfert de la somme de 300 milliards de dollars par l'organisation Garudha Putih Nederland B.V et que son Gouverneur aurait décidé de bloquer ce montant.

Face à ces allégations, la Banque Centrale du Congo porte à la connaissance du public qu'elle n'a ouvert dans ses livres aucun compte aux noms de Garudha Putih Nederland B.V. ni de ses mandataires successifs et, par conséquent, n'a reçu aucun dépôt de la part de cette organisation.

Par ailleurs, la loi organique n° 18/027 du 13 décembre 2018 portant organisation et fonctionnement de la Banque Centrale du Congo ne lui permet pas d'ouvrir des comptes à des personnes privées.

Aussi, la BCC considère que ces informations, relayées par www.ctmt.ca, ne sont pas crédibles et, en conséquence, elle a saisi les autorités compétentes pour dénoncer ces fausses déclarations. En effet, ce n'est pas la première fois qu'elle reçoit des correspondances de ce genre, faisant état des sommes colossales à transférer en RDC, reliées au même numéro 103-355-777 qui apparaît dans une vidéo postée sur www.garudhaputihinternasional.wordpress.com et dont le lien renvoie à la chaîne YouTube@indram007 qui est géré à partir de l'Indonésie.

Fait à Kinshasa, le 12 JUL. 2024

MALANGU KABEDI MBUYI